

## Traktorfahrer ohne Versicherungskennzeichen und mit Alkohol am Steuer!



Ein erstaunlicher Vorfall ereignete sich in Genthin OT Gladau am 18. Dezember 2024 um 17:00 Uhr! Polizeibeamte hielten ein ungewöhnliches Traktorgespann mit einem uneinheitlichen Anhänger an, während es durch die Bahnhofstraße fuhr. Doch das, was sie entdeckten, ließ die Alarmglocken läuten: Keines der Fahrzeuge trug Kennzeichen, und zudem stellte sich heraus, dass beide keinen gültigen Versicherungsschutz besaßen!

Die Beamten konfrontierten den Fahrer mit dem gravierenden Verstoß gegen die Pflichtversicherung. Doch die Aufregung endete damit nicht! Beim Gespräch bemerkten die Polizisten auch einen Alkoholgeruch, der aus dem Fahrzeug kam. Ein Atemalkoholtest ließ den Puls steigen: Der erste Test zeigte 0,5 Promille, während der zweite sogar einen Wert von über 0,5 Promille ergab! Die Beamten transportierten den Fahrer zur

nächsten Dienststelle, wo ein beweissicherer Test durchgeführt wurde – das Ergebnis lag bei 0,36 Promille. Hat er etwa Glück im Unglück gehabt? Er entging damit einer Anzeige wegen „Alkoholfahrt“ im Sinne des §24a StVG!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Berlin, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [berlin-live.de](https://berlin-live.de)

Weitere Infos: [zoo-berlin.de](https://zoo-berlin.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)**